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■会 員 総 数：73名
■出　席　者：42名
■欠　席　者：31名

■メークアップ：8名
■出席免除会員：23名

出席率
100%

本日欠席された方は
メークアップを
してください

2019/04/05(fri.) No.1257

卓話例会

主なプログラム

キム・ハンくん

米山記念奨学生

亀井会員…黒岩様　本日は卓話ありがとうございました。3月 31 日の地区協議会皆様ありがとうございました。
西岡会員…クロイワ様　今日はお世話になりました。地区協議会おつかれ様でした。今月 4 月 19 日ガバナー公式

訪問例会になります。宜しくお願いします。
稲山会員…黒岩様　卓話ありがとうございました。
上林会員…同伴競技者（石川さん、辻さん、麻植さん）に恵まれて準優勝できました。誠にありがとうございました。
高畠会員…地区協では大変お世話になりました。
大島会員…地区協皆様お一人おひとりの暖かいご協力、応援ありがとうございました。心より御礼を申し上げます。
藤原会員…地区研修協議会、何かといたらぬ段取りもありましたが、皆さん一丸となり、各々の持ち場でご活躍

いただききましたこと、大変感激、感動しました。大変お疲れさまでした。皆さんの健闘をたたえ　拍手。
中川会員…春爛漫です。地区協　皆様　お世話になりました。
吉田会員…先週の地区協議会はおつかれ様でした。
佐渡会員…皆様　先日の地区協お疲れさまでした！はやぶさ２　世界初ミッション成功祈る !!
多田会員…地区協お世話になりました。タイトルを少しかみました。すみません。
疋田会員…みなさま地区協おつかれさまでした。高木さん、坂野さん、委員会手伝ってもらって助かりました。

ありがとうございました。
寺澤会員…地区協議会　おつかれ様でした。

ニコニコBOX

おめでとうございます

[４月誕生月 ]　川人　後藤　佐渡　高木　高畠　東條　中村　西岡　山内　庄野　坂田　見野　山口　関
[ 夫人誕生月 ]　高橋良典　東條　桝田　森脇　山内　榎本　弘中
[４月結婚月 ]　稲山　大島　川人　鈴江　仁志　平岡　福原　見野　端村　立石 
[ 長寿お祝い ]　4 月 7 日　還暦：坂田　4月 18 日　古希：山内

メークアップ

４/６　奨学生選考会・補助金委員会（大島）
４/９　徳島西RC（亀井・西岡）

弔辞

桝田会員のご母堂様　桝田　美代子　様　が 3月 30 日　享年 91 歳の天寿をまっとうし永眠されました。
ここに謹んで哀悼の意を表しご連絡申しあげます。告別式は 4月 2日に執り行われました。
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亀井会長挨拶
西岡幹事
■なし

報告事項

【卓話】　 ノンフィクション作家・長春大学旅遊学院客員教授　クロイワ　ショウ　様（阿波池田 RC）

次回例会ご案内次回例会ご案内
日　時：2019年 4月 12日㈮
　　　　12:30～ 13:30
会場：徳島グランヴィリオホテル

【卓話例会】

｢健康寿命とゴルフ｣
　プロゴルファー・吉成ゴルフスクール　吉成　佳代子　様

東條会員…本日はクロイワ様　楽しい卓話をありがとうございました。

仁志会員…クロイワ様　本日は卓話ありがとうございました。

仁志会員…間もなく「令和」にて気分一新待望のギターを購入しました。GIBSON　FIRE-BIRD ノンリバース・

ペルハムブルー。

八原会員…クロイワ様　今日は卓話ありがとうございました。

木内会員…クロイワ様　本日は楽しい卓話ありがとうございました。

北野会員…クロイワショウ様　本日は卓話ありがとうございました。

麻植会員…クロイワショウ様　本日は卓話ありがとうございました。

林　会員…休みがちで申し訳ありません。

中飯会員…日曜日のアドプトとお花見よろしくお願いします。

弘中会員…西岡幹事様　先日はありがとうございました。

榎本会員…ふと思ったのですが、最近娘に会ってないような気がします…。ただそれだけです。


	p1
	P2

